

第2回海外研修事前研修会を行いました



1月21日(火)、ISA 齋藤様・吉澤様にお越しいただき、海外研修第2回事前研修会を行いました。参加者は、シンガポールの興味のある分野についてプレゼンテーションを行いました。前回の研修では、シンガポールやアジア諸国について、具体的なイメージを持っていない生徒が多く見受けられましたが、今回のプレゼンテーションを通してより深く研修国について知ることができました。

シンガポールの言語について興味を持った生徒は、シンガポールには公用語が複数ある点に着目し、多言語社会が形成された歴史や経緯、シンガポールの言語教育について調べました。調べたことを踏まえ、実際の研修で、本場の英語教育やシングリッシュを聞けることを楽しみにしているとも話しました。

シンガポールの教育について調べた生徒は、日本との義務教育制度の違いや、世界大学ランキング上位のシンガポール国立大学の授業スタイル、学生の学びに向かう姿勢などを説明しました。

事前研修を通して参加者同士の交流も活発になり、多くの生徒たちが研修に参加する実感が湧いてきたと話しました。海外研修まで残り約1ヵ月半となりましたが、万全の準備で当日を迎えたいです。